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BANJIR DI JAKARTA
Warga melintasi banjir yang me-
rendam kawasan Kebon Pala, 
Kampung Melayu, Jatinegara, 
Jakarta Timur, Senin (8/11). In-
tensitas hujan yang tinggi serta 
meluapnya sungai Ciliwung 
membuat sejumlah wilayah di 
Ibu Kota terendam banjir.

Dishub DKI Lanjutkan Revitalisasi 
3 Pelabuhan di Kepulauan Seribu
Proyek revitalisasi tiga pelabuhan itu 
mencakup pelabuhan di Pulau Kela-
pa, Pulau Pramuka dan Pulau Sebira. 
Proyek ini sempat terhenti karena 
pemerintah melakukan refocusing ang-
garan akibat pandemi Covid-19.

JAKARTA (IM) - Dinas 
Perhubungan DKI Jakarta 
berencana melanjutkan re-
vitalisasi tiga pelabuhan yang 
ada di Kepulauan Seribu. Tiga 
pelabuhan tersebut sangat 
diperlukan untuk kegiatan 
ekonomi di tiga pulau yang ada 
di kawasan tersebut.      

Proyek revitalisasi tiga 
pelabuhan itu mencakup 
pelabuhan di Pulau Kelapa, 
Pulau Pramuka dan Pulau Se-
bira. Proyek ini sempat terhenti 
karena pemerintah melakukan 

refocusing anggaran akibat 
pandemi Covid-19.      

Karena itu, dalam pem-
bahasan rancangan Kebijakan 
Umum Anggaran dan Plafon 
Prioritas Anggaran Sementara 
atau KUA-PPAS DKI Jakarta 
tahun anggaran 2022, Komisi 
B DPRD Provinsi DKI Jakarta 
meminta Dinas Perhubun-
gan (Dishub) untuk kembali 
melanjutkan revitalisasi tiga 
pelabuhan di Kepulauan Ser-
ibu tersebut.

Anggota Komisi B DPRD 

DKI Jakarta, Steven Setia-
budi Musa mendorong agar 
kegiatan tersebut dihidupkan 
kembali dan menjadi perioritas 
dalam Kebijakan Umum Ang-
garan dan Plafon Prioritas 
Anggaran Sementara (KUA-
PPAS) APBD tahun anggaran 
2022.

“Kita berharap dalam ta-
hun anggaran ini tahun 2022 
dihidupkan kembali,” kata 
Steven di Bogor Jawa Barat 
seperti dikutip dari laman 
DPRD DKI Jakarta dprd-
dkijakartaprov.go.id, Senin 
(1/11) lalu. Dishub DKI telah 
menargetkan revitalisasi tiga 
pelabuhan di Kepulauan Ser-
ibu dalam dokumen rancan-
gan akhir (Ranhir) Perubahan 
RPJMD tahun 2017-2022.

Sebelumnya, Dishub DKI 
telah mengalokasikan ang-
garan Rp160 miliar untuk 
merevitalisasi tiga pelabuhan 

tersebut melalui skema APBD 
DKI di tahun 2020 dan 2021.

Tiga pelabuhan tersebut 
bisa meningkatkan pereko-
nomian masyarakat di Pulau 
Seribu,” ungkap Steven.

Anggota Komisi B DPRD 
DKI, Nur Afni Sajim men-
gungkapkan revitalisasi tiga 
pelabuhan di Kepulauan 
Seribu akan mempermudah 
kegiatan perekonomian warga 
sekitar. Di Pulau Sabira sendiri 
belum memiliki pelabuhan, 
padahal banyak kapal-kapal 

besar yang ingin besandar di 
pulau tersebut.

Adapun Kepala Dinas Per-
hubungan Provinsi DKI Jakarta, 
Syafrin Liputo mengatakan 
pihaknya telah memasukkan 
anggaran revitalisasi tiga pelabu-
han Kepulauan Seribu dam akan 
segera dieksekusi sesuai kebutu-
han di 2022 mendatang.

“Kami sudah pertimbang-
kan untuk menghidupkan 
kembali anggaran revitalisasi 
tiga pelabuhan di tahun depan 
(2022),” ucap Syafrin.  yan

KERAP DILANDA BANJIR

JAKARTA (IM) - Pe-
merintah Kota (Pemkot) Ja-
karta Barat bakal melakukan 
normalisasi bantaran Kali 
Pesanggrahan di Jalan Haji 
Briti, Kembangan Selatan. 
Normalisasi kali ini mulai 
dilakukan pada tahun depan.

Hal itu disampaikan Lu-
rah Kembangan Selatan, 
Aryan Syafari saat mengun-
jungi lokasi banjir di Jalan H 
Briti B, Kembangan Selatan, 
Kembangan, Jakarta Barat, 
Senin (8/11) pagi. 

“Insya Allah tahun depan 
bisa dilakukan,” kata Aryan 
kepada wartawan.

Saat ini, pihaknya telah 
melakukan beberapa upaya 
seperti sosialisasi kepada 
warga terkait pembebasan 
lahan untuk normalisasi Kali 
Pesanggrahan.

“Proses normalisasi Kali 
Pesanggrahan memang ha-
rus segera dibuatkan satpel 
kemudian dinormalisasikan 
kalaupun memang per-
cepatannya segera mungkin 
dibuatkan tanggul,” katanya.

Ia mencontohkan, peris-
tiwa banjir yang terjadi pada 
hari ini. Menurut Arya, jika 
normalisasi sudah dilak-
sanakan, maka pihaknya 
bisa meminimalisir terjadin-
ya banjir di permukiman 
RW 09 yang dekat dengan 
bantaran Kali Pesanggra-
han itu.

“Kita memang sudah 
mendapatkan info dar i 

pemerintah provinsi bahwa 
memang ini sedang on proses 
untuk normalisasi. Tapi ten-
tunya paling skala prioritas 
yang ditetapkan pemerintah 
provinsi,” kata dia.

Proyek tersebut nantinya 
akan dijalankan oleh pemer-
intah pusat melalui Balai Be-
sar Wilayah Sungai Cilliwung 
Cisadane (BBWSCC) dan 
bersinergi dengan Pemerin-
tah Provinsi.

Aryan berharap proses 
normalisasi kali tersebut bisa 
dimulai tepat waktu sehingga 
wilayahnya bisa terbebas dari 
permasalahan banjir.

Dalam berita sebelum-
nya, tampak genangan air set-
inggi satu meter menghantam 
lima RT di Jalan H Briti. Salah 
seorang warga RT 2 Muham-
mad Syarif  (27) mengatakan, 
banjir di wilayahnya itu terjadi 
pada pukul 18.30 WIB akibat 
hujan deras sejak Minggu 
(7/11).

“Naiknya pas magrib 
pas hujan gede. Sampe seka-
rang,” tutur Syarif  kepada 
wartawan, kemarin. 

Dari pantauan, genangan 
air di sana sudah mulai terli-
hat surut sekira betis orang 
dewasa. Meski sudah surut, 
namun masih ada rumah 
warga yang tergenang. Mer-
eka berupaya melakukan pen-
gurasan dengan alat seadanya 
untuk mengurangi genangan 
air yang masuk ke dalam 
rumah.  yan

Tahun Depan Normalisasi
Kali Pesanggrahan Dimulai

Koramil Tanah Abang Terus 
Gencar Gelar Vaksinasi

melaksanakan monitoring 
pengawasan protokol kes-
ehatan agar vaksinasi ini ber-
jalan dengan tertib, aman dan 
lancar,” ujarnya.

Adapun monitoring di-
lakukan oleh Babinsa Koramil 
05 Tanah Abang,  Peltu Edy 
Ferdian, Serda Muliadin, Peltu 
Basuki dan pasukan BKO dari 
Paskhas 461, Bhabinkamtib-
mas, anggota Polsek Metro 
Tanah Abang serta Satpol 
PP.   tom

JAKARTA (IM) - Guna 
mencapai kekebalan kelompok 
atau herd immunity, Koramil 
Tanah Abang,  mengelar vaksi-
nasi Covid-19 terhadap warga 
di kecamatan Tanah Abang, 
Jakarta Pusat, Senin (8/11).

Gerai vaksin pertama, di 
kelurahan Petamburan, di 
Gedung  SKKT Petamburan 
II (PKM Statis), melaksanakan 
vaksin jenis Sinovac, dosis I 
dan II serta vaksin AstraZene-
ca, dosis II. 

Sementara gerai vaksin 
kedua, untuk wilayah kelura-
han Karet Tengsin, di RPTRA 
Intiland Teduh, melaksanakan 
vaksin jenis Sinovac dosis I dan 
II serta vaksin jenis AstraZen-
eca dosis II.

Danramil 05 Tanah Abang, 
Jakarta Pusat, Mayor Arh Sary-
ono mengatakan, vaksinasi 
covid-19 wilayah kecamatan 
Tanah Abang disiapkan untuk 
320 orang warga.

“Selain itu, kami juga 

JAKARTA (IM) - Jalan RE 
Martadinata dari arah Ancol 
menuju arah Penjaringan, Ja-
karta Utara tepatnya di seberang 
Aston Marina masih tergenang 
luapan kali Ancol. Untuk semen-
tara, jalan tersebut ditutup. 

Kapolsek Pademangan, 
AKP Panji Ali Candra men-
gatakan, meskipun genangan 
air masih sekitar 10cm, akan 
tetapi pihaknya melakukan an-
tisipasi penutupan sementara 
untuk menjaga keselamatan 
pengendara sekaligus mem-
perlancar pengerjaan petugas 
dalam pengurasan air. 

“Kondisi air sekarang seb-
etulnya masih kondusif, tetapi 
karena ada proses pengurasan 
dari instansi terkait makanya 
jalan kita tutup untuk memu-
dahkan proses pengurasan air,” 
kata Panji saat ditemui di lokasi 
pada Senin (8/11). 

Dikatakan Panji, adanya 
genangan di Jalan RE Mar-
tadinata tersebut akibat dari 
adanya peningkatan curah 
hujan yang selama ini tinggi 
sekaligus adanya luapan dari air 
laut atau banjir rob. “Kondis-
inya dari kemarin karena curah 

hujan tinggi situasi air naik 
kemudian sempat suruh tadi 
malam karena hujan reda dan 
ini mungkin mulai agak naik 
lagi tapi ketinggian masih san-
gat kondusif  masih sekitar 10 
cm,” tuturnya. 

Adapun dari penutupan se-
mentara jalan RE Martadinata 
ini, Panji menambahkan para 
pengguna jalan bisa melewati 
jembatan layang RE Marta-
dinata dan Jalan Lodan Raya. 
“Dari arah Martadinata ke per-
tigaan Alexis dialihkan melalui 
jalan layang,” pungkasnya. 

Berdasarkan pantauan di 
lokasi genangan yang terjadi 
di Jalan RE Martadinata sudah 
terjadi sekitar 4 hari. Banjir 
di wilayah ini membuat lint-
asan dari arah Gunung Sahari 
menuju wilayah Penjaringan 
menjadi tersendat. 

Sejumlah petugas dari 
Suku Dinas Sumber Daya Air 
(Sudin SDA) Jakarta Utara 
masih melakukan penanganan 
genangan tersebut. Sementara 
itu petugas Polantas, Dishub 
dan Satpol PP melakukan 
penguraian jalan akibat adanya 
penutupan ini.  yan

Banjir Rob, Jalan RE Martadinata 
Jakut Ditutup Sementara

JAKARTA (IM) - Kepala 
Dinas Lingkungan Hidup 
DKI Jakarta, Asep Kuswanto 
mengatakan, pihaknya sudah 
menemukan pabrik yang mem-
buang limbah parasetamol di 
Teluk Jakarta. “Ya sudah ada, 
pabrik yang teridentifikasi,” 
kata Asep saat ditemui di 
Gedung DPRD DKI Jakarta, 
Senin (8/11). 

Asep mengatakan, ini-
sial pabrik tersebut MEP dan 
bergerak di bidang farmasi. 

Asep mengatakan, pabrik 
tersebut terbukti membuang 
limbah dengan kadar parase-
tamol ke laut Jakarta. “Kemu-
dian juga dia terbukti mem-
buang instalasi pengolahan 
limbahnya juga enggak diter-
apkan secara baik,” tutur Asep. 

Namun Asep tidak men-
getahui persis berapa lama 
pabrik MEP tersebut sudah 
beroperasi dengan membuang 
limbah tidak sesuai prosedur 
tersebut. 

 Selanjutnya Dinas Ling-
kungan Hidup DKI Jakarta 
meminta kepada perusahaan 
MEP untuk memperbaiki 
Instalasi Pengolahan Air Lim-
bah (IPAL) mereka. Selain itu, 
sanksi administrasi berupa su-
rat teguran sudah dilayangkan 
oleh Dinas Lingkungan Hid-
up. “Yang jelas kita meminta 
mereka memperbaiki IPTL 
(instalasi pengolahan limbah 
terpadu) dulu nih. Kita lihat 
apakah dalam waktu beberapa 
hari ini mereka bisa memper-
baiki,” kata Asep. 

Dinas LH DKI Jakarta 

memberikan durasi 3-4 bulan 
agar MEP segera mengerjakan 
rekomendasi yang diberikan 
oleh Dinas LH.

Asep mengatakan, saat 
ini baru ada satu pabrik yang 
berhasil diidentifikasi oleh 
Dinas LH DKI Jakarta terkait 
dengan pencemaran limbah 
ini. “Hasil investigasi kita baru 
sampai pabrik itu saja. Mereka 
memang terbukti tidak melaku-
kan secara baik pengolahan 
limbahnya,” ucap dia. 

Sebe lumnya ,  t emuan 
pencemaran parasetamol di 
Teluk Jakarta dimuat dalam 
buletin polusi laut yang diter-
bitkan oleh sciencedirect.com 
dengan judul “Konsentrasi 
tinggi parasetamol dalam lim-
bah yang mendominasi perai-
ran Teluk Jakarta, Indonesia”. 

Dalam Buletin Polusi Laut 
disebutkan kandungan kon-
sentrasi tinggi parasetamol 
terdeteksi di Angke dengan 
kadar 610 ng/L dan Ancol 420 
ng/L. Disebutkan temuan zat 
parasetamol di laut merupakan 
temuan pertama kali di laut In-
donesia yang dihasilkan dalam 
studi Buletin Polusi Laut. 

Peneliti Oseanografi  Badan 
Riset dan Inovasi Nasional 
(BRIN), Zainal Arifin men-
gatakan dua sumber yang di-
curigai menjadi muasal kan-
dungan parasetamol adalah 
limbah industri farmasi dan 
pemakaian obat ini yang cukup 
besar. “Jadi sumber bisa dari 
industri atau pemakaian (obat 
parasetamol),” ujar Zainal, 
Jumat (1/10).  yan

Dinas LH Temukan Pabrik yang Buang 
Limbah Parasetamol ke Teluk Jakarta
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Dandim Jakarta Timur dan 
Kakesdam Jaya,” kata Dan-
ramil.

Sementara itu, menurut 
informasi data dari Kelurahan  
Cipinang Cempedak, hingga 
kini pencapaian vaksinasi di 
wilayahnya mencapai angka 
78 persen dengan sasaran 
vaksin 32.824 orang, belum 
vaksin 7.205 orang, tervaksin 
1.25.2619 orang.

“Kami optimis target vak-
sinasi bisa mencapai target 
maksimal,” kata Danramil 
Jatinegara.  ber

JAKARTA (IM) - Kora-
mil 01 Jatinegara kembali 
menggelar serbuan vaksinasi 
dosis 1 dan 2 di RW.04, 05 
dan halaman Kantor Kelu-
rahan Cipinang Cempedak, 
Kecamatan Jatinegara, Jakarta 
Timur,Senin (8/11).

Danramil 01Jatinegara, 
Mayor Czi Jarmadi  men-
gatakan, pelaksanaan vaksinasi 
bagi warga RW-01-RW 011, 
merupakan hal yang harus 
dilaksanakan terutama bagi 
warga yang belum vaksin. 
Menurutnya, vaksinasi tahap-1 

jenis Sinovak diberikan kepada 
warga yang baru vaksin dan 
vaksinasinasi tahap-2 diberikan 
jenis vaksin Frizer dan Astra 
Zeneca.

Dikatakan, serbuan vaksi-
nasi dilakukan dengan tujuan 
untuk memperoleh kekebalan 
tubuh terhadap virus Co-
vid-19, dan perlu segera dis-
elesaikan kepada seluruh warga 
RW.01 sampai dengan RW.011 
Cipinang Cempedak.

“Percepatan serbuan vak-
sinasi warga Cipinang Cem-
pedak sesuai dengan arahan 

Koramil 01 Jatinegara Kembali Gelar
Vaksinasi Tingkat Kelurahan

CIKARANG SELA-
TAN (IM) - Pj. Sekretaris 
Daerah Pemerintah Kabu-
paten Bekasi, Jawa Barat, 
Herman Hanapi, memin-
ta kepada para camat dan 
kepala desa di wilayahnya 
untuk segera membentuk 
kepengurusan Pos Pelayanan 
Teknologi Tepat Guna (Po-
syantek). 

Hal tersebut diungkap-
kan saat membuka kegiatan 
pembinaan dalam rangka 
penguatan organisasi dengan 
meluncurkan Kelembagaan 
Posyantek pada 23 kecamatan 
dan 180 desa di Kabupaten 
Bekasi di Hotel Primebiz Ci-
karang Selatan, Senin (8/11). 

“Saya minta kepada para 
camat dan kepala desa, setelah 
saya launching Kelembagaan 
Posyantek hari ini, agar segera 
mengisi kepengurusan Posy-
antek yang ada di desanya 
masing-masing,” terangnya 
dalam rilis Prokopim Setda-
kab Bekasi, Senin (8/11). 

Dirinya menambahkan, 
Posyantek merupakan lemba-
ga kemasyarakatan di tingkat 
kecamatan yang berfungsi 
memberikan pelayanan tek-
nis, informasi, promosi, dan 
orientasi tentang Teknologi 
Tepat Guna (TTG). Oleh 
karena itu, sambungnya, 
pemerintah sangat mendu-
kung terbentuknya Posyantek 
antar desa dan kecamatan. 
Ia berharap, Posyantek yang 

terbentuk dapat digunakan 
sebagai wadah berkumpulnya 
masyarakat agar dapat ber-
interaksi untuk menciptakan 
inovasi-inovasi guna mengak-
selerasi kemajuan desanya. 

“Hal ini sejalan dengan 
program Gubernur Jawa 
Barat yaitu gerakan memban-
gun desa (gerbang desa) un-
tuk mewujudkan peningkatan 
kesejahteraan masyarakat 
desa, khususnya masyarakat 
Kabupaten Bekasi,” ucapnya. 

Sementara itu, Kepala 
Dinas Pemberdayaan Ma-
syarakat Desa (DPMD) Ka-
bupaten Bekasi, Ida Farida, 
mengatakan bahwa Posy-
antek ini merupakan salah 
satu faktor pendorong pe-
rubahan, baik di bidang eko-
nomi maupun sosial budaya 
masyarakat. 

Adapun tujuan dilak-
sanakannya pembinaan terse-
but adalah untuk menginspi-
rasi dan memotivasi dalam 
pembentukan dan pengem-
bangan Posyantek, sebagai 
wadah berbagi informasi dan 
pengalaman, serta memberi-
kan layanan konsultasi dan 
pendampingan kepada ma-
syarakat dalam pemanfaatan 
dan penerapan TTG. 

“Semoga kegiatan pem-
binaan Posyantek ini, dapat 
menerapkan teknologi te-
pat guna dalam pengelolaan 
sumber daya alam desa,” 
pungkasnya.  mdl

Pemkab Bekasi Dukung Posyantek 
Sebagai Wadah Inovasi Desa

Pj. Sekretaris Daerah Pemerintah Kabupaten 
Bekasi, Herman Hanapi (atas) dan Kepala 
Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa Peme-
rintah Kabupaten Bekasi, Ida Farida (bawah) 
saat peluncuran Kelembagaan Posyantek di 
Hotel Primebiz, Cikarang Selatan, Senin(8/11).
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